
Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque
De : frederique lepere <saslyloo58@gmail.com>
Date : 01/10/2023 11:05
Pour : enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

NON au projet photovoltaïque  . C est une honte de poser des panneaux devant une ferme et de
ne pas se soucier de tous les problèmes que cela va engendrer sur leurs santé et celles de leurs
animaux . Il y a bien assez de champs sur avril pour aller les installer ailleurs . 
NON NON NON NON 

M Lepère Frédérique 
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